

Siaran Pers

INDONESIA DAN UNDP BEKERJASAMA MENDUKUNG TUJUAN PEMBANGUNAN BERKELANJUTAN: MENGATASI KETIMPANGAN DAN KEBERLANJUTAN

JAKARTA (26/7) – Kerangka kerja sama Pemerintah Indonesia dan UNDP (*Country Programme Document/ CPD*) mendukung Indonesia dalam mencapai tujuan pembangunan berkelanjutan. Kementerian PPN/ Bappenas bersama dengan UNDP Indonesia menyelenggarakan kegiatan review terhadap progres dan capaian CPD 2016-2020 dalam diskusi yang bertemakan “*Embarking on the 2030 Development Agenda: Tackling Inequality and Sustainability*”.

Menteri PPN/ Kepala Bappenas dalam sambutannya menyampaikan komitmen Indonesia dalam mendukung agenda pembangunan global, antara lain melalui pengarusutamaan Tujuan Pembangunan Berkelanjutan (*Sustainable Development Goals/ SDGs*) ke dalam visi pembangunan Indonesia dan dokumen perencanaan jangka menengah.

“Salah satu bentuk komitmen Indonesia dalam pencapaian Tujuan Pembangunan Berkelanjutan adalah dengan ditetapkannya Peraturan Presiden No. 59 Tahun 2017 tentang Pelaksanaan Pencapaian Tujuan Pembangunan Berkelanjutan” Jelas Menteri Bambang.

“Namun demikian, dalam upaya untuk pencapaian Tujuan Pembangunan Berkelanjutan tersebut, kolaborasi antar stakeholder yang dibangun di atas landasan “*mutual trust*”, antara pemerintah, mitra pembangunan, filantropi, dunia usaha, akademisi serta masyarakat perlu semakin ditingkatkan” beliau menambahkan.

UNDP Country Director Indonesia, Christophe Bahuét menyampaikan bahwa Indonesia telah mengalami pencapaian signifikan, antara lain ditandai dengan peningkatan Indeks Pembangunan Manusia dari 0,528 pada tahun 1990 menjadi 0,689 pada tahun 2015. Namun demikian, Indonesia masih menghadapi tantangan, antara lain kesenjangan terutama antara wilayah perdesaan dan perkotaan.

Dalam kesempatan tersebut, Christophe menyampaikan dukungan UNDP kepada Pemerintah Indonesia dalam mencapai tujuan pembangunan berkelanjutan.

“UNDP bekerja dalam kemitraan erat bersama pemerintah pusat dan daerah, masyarakat sipil, sektor swasta, dan berbagai komunitas untuk menjalankan proyek dan menyediakan saran kebijakan serta layanan pembangunan di seluruh negara”. Imbuh beliau.

Pada kegiatan tersebut, UNDP secara simbolis menyampaikan laporan hasil pencapaian dukungan UNDP di Indonesia kepada Menteri PPN/ Kepala Bappenas. Dokumen tersebut sekaligus menjadi “*knowledge product*” yang mencakup pembelajaran dan praktik terbaik dari kerja sama yang telah dilakukan.

Jakarta, 26 Juli 2017

Thohir Afandi
Kepala Biro Humas dan Tata Usaha Pimpinan
Kementerian PPN/Bappenas

Untuk informasi lebih lanjut:
Biro Hubungan Masyarakat dan TU Pimpinan
Kementerian PPN/Bappenas
Jl. Taman Suropati No. 2 Jakarta 10310
Telepon: (021) 31936207, 3905650
Faksimile:(021) 3145374
E-mail: humas@bappenas.go.id

